

# 2月のひまわり

平成24年 2月 駒形保育園

先日の保育参観には、お忙しい中たくさんの方に参加していただきありがとうございました。お子さんと一緒に体を動かし、またクラスでのお子さんの様子はいかがでしたか？一人ひとりの成長を感じてもらえたでしょうか。感想などお寄せいただければ幸いです。

2月は一年中で一番寒い時季です。まだまだ厳しい寒さが続きますが、暦の上では4日が立春。春の始まりです。事務室のアザレアもひとつ、ふたつと花を咲かせています。春はもうすぐそこまできているので、頑張りましょう。保育園では雪あそびや、そりすべり、追いかっこ、お店屋さんごっこ、郵便屋さんごっこなどを楽しみ、たくましく、力強く育てている子ども達です。寒さを吹き飛ばし、子ども達が充実した園生活を送れるよう、職員一同しっかり見守っていきたくと思っています。

インフルエンザが流行してきました。園では、「手洗い・うがいの励行」をして予防に努めています。ご家庭でもこまめに行い、お子さんの体調変化を見逃さず、早めの休養・受診をお願いいたします。

園長

## 今月の保育のねらい

- |   |  |   |
|---|--|---|
| <p><b>【つくし組・5歳児】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○友だち一人ひとりの良さを認め合いながら仲間意識を高め、じっくりとあそび込む。</li> <li>○小学校のことを話すなど、就学へ期待がふくらみ、喜びを感じ、積極的に活動する。</li> </ul> | <p><b>【ちゅうりっぷ組・4歳児】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○異年齢児と関わりながら、憧れや思いやりの気持ちを持つ。</li> <li>○冬の自然に触れ、試したり、考えたりして遊ぶことを楽しむ。</li> </ul>  | <p><b>【たんぽぽ組・3歳児】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○身のまわりのことや基本的な生活習慣を、自信を持ってしようとする。</li> <li>○寒さに負けず、戸外で体を十分に動かして遊ぶ。</li> </ul>                                |
| <p><b>【さくら組・2歳児】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○進級することに期待をもち、身のまわりのことをすすんでやろうとする意欲をもつ。</li> <li>○戸外に出て体を動かすことを楽しむ。</li> </ul>                      | <p><b>【もも組・1歳児】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○冬の自然に触れながら、寒さに慣れ、健康に過ごせるようにする。</li> <li>○保育者や友だちと一緒に、見立てあそびやつもりあそびを楽しむ。</li> </ul> | <p><b>【もも組・0歳児】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○室内でゆったり過ごしたり、天気や体調に合わせて外気に触れたりして、機嫌良く過ごせるようにする。</li> <li>○保育者とのやりとりや、他の子どもが持っている玩具に興味を持ち、遊ぶことを楽しむ。</li> </ul> |

## 2月の行事予定

- 2日(木) 卒園記念撮影(年長)
- 3日(金) 豆まき お楽しみ会
- 7日(火) 体重測定(全クラス)
- 8日(水) そりすべり(以上児)
- 15日(水) お店屋さんごっこ
- 16日(木) 交通安全教室
- 17日(金) 駒形小学校 体験入学(年長)
- 21日(火) 一日入園 24年度新入園児対象
- 22日(水) そりすべり(以上児)
- 23日(木) 誕生会
- 28日(火) 避難訓練

## 節分に豆まきをするのはどうして?

節分には厄除けの為に豆をまきます。でもどうして豆なのか？  
豆には、魔(鬼)の目⇒魔目(まめ)という意味と、魔(鬼)を滅する⇒魔滅(まめ)という意味の語呂合わせがあります。その昔、京都の鞍馬山に鬼が出た時に、七福神の一人・毘沙門天のお告げで鬼の目に豆を投げつけて退治した(魔の目に豆を投げつけて魔を滅した)という事に由来するそうです。まく豆は炒ったものを使います。火を入れると大豆がもっと硬くなり、鬼を退治するのに都合がいいことと、拾い損ねた豆から芽が出てくると災いが起こるといわれているので、芽が出ないように豆を炒るのだそうです。さあ、みなさんも力いっぱい豆まきして、健康で元気に過ごしましょう！「鬼は外～！福は内～！」

## おしらせ と おねがい

- ☆ 2日の卒園記念写真撮影は、年長児対象です(10時～)。園服と名札を忘れずに着用してきて下さい。
- ☆ 8日・22日にそりすべりを予定しています。2月はたんぽぽ組さんも行きますよ！お楽しみに♪
- ☆ 15日のお店屋さんごっこでは、午後のおやつまでお店屋さんが続きます(〇)！子ども達自身が制作し、買い物をした品物を持ち帰るので、お家でも一緒に楽しんでくださいね♡廃材のご協力ありがとうございました。
- ☆ 駒形小学校体験入学は、年長対象で9時30分～11時30分を予定しています。ドキドキするけど、楽しんで行ってきま～す！！
- ☆ 21日の一日入園には、4月からの新入園児対象のお友だちがあそびに来ます。ちゅうりっぷ組さんを中心に、楽しんで過ごしてもらえよう計画中です。
- ☆ 今年度もあと2ヶ月となりました。健康管理に十分気をつけながら、様々な行事をみんなそろって楽しめるようにしたいと思っています。お子さんの健康について気付いたことや気になることがありましたら、保育園までお知らせ下さい。

## 2月生まれのお友だち

あたんじょうびおめでとう

6さい  
ひの  
かいと さん

5さい  
この  
しゅん さん

3さい  
あべ  
ゆうせい ちゃん

1さい  
にし  
そうや ちゃん

1さい  
にし  
げんや ちゃん